

Zur Inanspruchnahme des „490-Mio.-Programms“

Von Juli 1989 bis September 1992 wurden 850 Maßnahmeanträge mit einer Fördersumme von ca. 323 Mio. DM für Projekte bewilligt, in denen rund 27 400 Teilnehmer beschäftigt, beruflich qualifiziert und/oder sozial betreut werden.

Sorge bereitet der unbefriedigende Mittelabfluß. So sind bis zum 23. 11. 1992 87,5 Mio. DM = rd. 54% des für 1992 zur Verfügung stehenden Ausgabemittelvolumens in Höhe von 163,3 Mio. DM abgeflossen. Angesichts dieser Situation wurden die LAÄ erneut aufgefordert, bis zum Jahreswechsel, erforderlichenfalls durch „Sonderaktionen“, das Entstehen von Ausgabenresten zu vermeiden.

